

みんなの広場

みんなでと大好き
中学生

③

海岸清掃と地引き網体験

荻浜中学校



8月3日(火)、荻浜中学校の全校生徒(27人)が、学校近くの海岸で清掃活動と地引き網体験を行いました。

生徒たちは学年ごとに分かれ、海岸に打ち上げられたロープの切れ端や流木などを拾い集め、なかには、砂に深く埋まつたロープをスコップで掘り起こす作業もあり、汗だくななりながら、海岸をきれいにしていました。

その後、お父さんたちの協力で地引き網体験が行われ、地域産業の漁業に理解を深めました。

途中、何度も大きな石が網にかかって、なかなか思うように引くことができなかつたようですが、みんなで力を合わせて引き上げた網には、タナゴやアジなどが入っていました。取れた魚は、漁協女性部の皆さんのがみれ汁や焼魚に調理して、みんなでおいしく味わいました。

今月の表紙から

みんなの広場



お二人は、8月1日(日)に大縄引き大会のブレゼンター、2日(月)には、陸上パレードや大漁踊りに参加するなど、川開き祭りを大いに盛り上げくれました。

須田さん・大庭さん3日間お疲れ様でした。



▲大縄引き大会大人の部で優勝した「渡波柔道会指導者チーム」と「はいチーズ！」



写真左から須田未里さん(青葉東・会社員)・
大庭早紀さん(美里町・石巻専修大学生)

今回は、8月に行われた「石巻川開き祭り」に華を添えた「2010ミス川開き」の須田さんと大庭さんには表紙を飾ってもらいました。

ミス川開きコンテスト(主催

石巻青年会議所)は、川開きに最も似合つ「水も滴る浴衣美人」が選考のコンセプトで、7月31日(土)の川開き前夜祭会場で公開コンテストが行われ、須田さんと大庭さんが選ばれました。

お二人は、8月1日(日)に大縄引き大会のブレゼンター、2日(月)には、陸上パレードや大漁踊りに参加するなど、川開き祭りを大いに盛り上げてくれました。

須田さん・大庭さん3日間お疲れ様でした。



サークル 仲間

なかま
⑤

楽しみながら若々しく

「すみれ会」は、約13年前に食生活改善推進員の仲間たちが、自分で育てた野菜や地元で取れた海産物などを使って郷土料理を研究したり、また、その料理を一人暮らし老人に配食したりという活動をしているとき、公民館の職員に「何か団体名を付けて」と言われてこの名称にしたのが「すみれ会」の始まりです。

その活動は食に関するだけではなく、まゆ玉作り教室や着物着付け教室、踊り教室などあらゆる教養を身に付けながら、月に2回行われています。

取材に訪れた日は、午前に郷土料理を作り、午後は踊りの稽古をしました。踊りの稽古では、たまに飛んでくる先生の“ゲキ”が気分をキリリッとしてくれます。休憩になると「あそここの店は今これが安い」などの時事(?)ネタから昔の話で盛り上がりります。

代表の千葉梅子さんは「『すみれ会』の名称になって約13年になりましたが、頭を使って考えたり体を動かしたり、何よりもみんなとの情報交換が楽しめます。これからも元気で

いろいろのように、楽しく続けて行なう」と語っていました。

すみれ会(北上地区)



キラリと光る汗が まぶしい鼓笛隊



8月2日(月)、石巻川開き祭りの小学生鼓笛隊での一コマです。

猛暑の中、キラリと光る汗を流しながら一生懸命に演奏をする女の子をパチリ!!

※新シリーズ「キラッとパチリ」では、笑顔あふれる様子や真剣なまなざしで活動している場面を紹介します。お楽しみに!!
※市報に掲載している写真を、写っている方に差し上げます。

問 秘書広報課(内線4025)

キラッと パチリ

①

にぎやか家族 59

牡鹿地区



左から悠吾くん、祥吾くん、あいちゃん、まいちゃん

《将来の夢》

阿 部 悠 吾く ん (10歳) ピッティングコーチ

ま いちゃん (7歳) ケーキ屋さん

祥 吾く ん (3歳) 野球選手

あ いちゃん (1歳7ヶ月) ペットショップの店長さん
(お兄ちゃん、お姉ちゃんの予想)

<お父さん、お母さんから>

4人いつまでも仲良く、人から頼られる人になってほしいです。